

The logo for the FDP (Die Liberalen) is displayed in blue text. It consists of the letters 'FDP' in a large, bold, serif font, with 'Die Liberalen' in a smaller, sans-serif font directly below it. A thin blue horizontal line is positioned under the text.

FDP
Die Liberalen

**Ein herzliches Danke!
Und ein Rückblick auf das
Geleistete**



Das Jahr neigt sich schon bald wieder dem Ende zu, und wir schauen auf ein ereignisreiches Jahr 2023 zurück. Mit einem grossen Dankeschön haben wir an der HV vom 3. März dieses Jahres unsere Präsidentin und zwei Vorstandsmitglieder verabschiedet.

Sue Siegenthaler

Nach über zwei Jahrzehnten Vorstandsarbeit, davon die letzten drei Jahre als Parteipräsidentin der FDP, trat Sue Siegenthaler im Frühling aus dem Vorstand aus. Sie hat die FDP Jegenstorf und Umgebung neu organisiert und wieder in Schwung gebracht. Dies zeigte auch das top Ergebnis bei den Wahlen 2021 in Jegenstorf. Die FDP wurde drittstärkste Partei in unserer Gemeinde und konnte als einzige Partei einen Stimmenzuwachs von 4 % verzeichnen. Ihr Engagement auch als Gemeinderätin während dreier Legislaturen hat unserer Partei viel gebracht. Weiterhin wird Sue Siegenthaler die FDP in der Infokommission vertreten, worauf wir sehr stolz sind.



Peter Pfund

Seine grossen Erfahrungen in der Politik und sein ebenfalls überdurchschnittlicher Einsatz trugen sehr viel zum Erfolg der FDP Jegenstorf bei. Er unterstützte die Präsidentin und uns im Vorstand mit vollen Kräften, brachte sein enormes Wissen ein und hat dazu auch noch die Protokolle immer präzise verfasst. Peter Pfund war im Jahr 2018 mit seiner Frau nach Jegenstorf gezogen, ohne jegliche Absicht, nach der langen politischen und behördlichen Tätigkeit am früheren Wohnort, nochmals politisch tätig zu werden. An einer unserer Standaktionen konnte er glücklicherweise von Sue Siegenthaler überzeugt werden, in unserem Vorstand mitzuarbeiten.

Richard Huber

Er wurde an der HV vom 3. Mai 2016 in den Vorstand gewählt, als Sekretär. Kurze Zeit darauf brachte er sein grosses Engagement und Wissen als unser IT-Fachmann und Webmaster im Vorstand ein. Auch er vertritt die FDP weiterhin in einer Kommission, in der KHP, der Kommission Hochbau Planung, worüber wir uns sehr freuen.

Allen drei Zurückgetretenen danken wir ganz herzlich für ihren geleisteten Einsatz zum Wohl unserer Partei und unserer Gemeinde. Wir wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute und viel Freude.

Neubesetzung

Mit unserem neuen Präsidenten René Kohler (er wurde im letzten Jegenstorfer vorgestellt), dem IT-Profi und Webmaster Rolf Nauer und Peter Müller für die Protokolle ist der Vorstand wieder komplett und startete im Frühling 2023 in eine neue Ära. Unsere IT wurde noch moderner, und die Homepage ist wie immer mit den aktuellsten Themen bestückt. Schauen Sie doch einfach mal vorbei!

www.fdp-jegenstorf.ch. Wir freuen uns auf viele «Klicks» und auch auf neue Mitglieder.

Parteiversammlung

Am 7. Juni wurde die Rechnung der Gemeinde vorgestellt und diskutiert, dies als Vorbereitung der Gemeindeversammlung vom 16. Juni 2023. Der FDP ist es wichtig mit den Finanzen umsichtig und nachhaltig umzugehen.

Standaktion Coop

Wie gewohnt, führten wir im September dieses Jahres wiederum eine Standaktion vor dem Coop durch, einmal mehr mit illustren Gästen: Unsere Kandidierende für den Ständerat, Sandra Hess, Stadtpräsidentin von Nidau, sowie zwei Kandidierende für den Nationalrat, Barbara Béguin-Jünger, Gampelen und Andreas Wyss, Kirchberg, lockten zahlreiche Interessierte an unseren Stand, was viele anregende Gespräche ergab.

Parteiversammlung

Am 8. November bot sich den Teilnehmenden die Gelegenheit, sich zu den wichtigen, wegweisenden Traktanden der Gemeindeversammlung vom 24. November 2023 zu informieren und dazu entsprechende Parteibeschlüsse zu fällen. Es ging nicht nur ums Budget 2024, sondern auch um Projektänderungen der Überbauungsordnung Bernfeld und insbesondere auch um zwei Liegenschaftstraktanden.

Unsere Anlässe bieten allen Interessierten immer eine gute Gelegenheit, sich unverbindlich und aus erster Hand informieren zu lassen. Falls wir Ihr Interesse geweckt haben und Sie mit uns zusammen etwas bewirken wollen, freuen wir uns sehr auf Ihre Kontaktaufnahme!

Nun wünschen wir Ihnen allen frohe Festtage und ein gesundes, glückliches neues Jahr.

Larissa Schabert, Vorstandsmitglied